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(DIRE) Bologna, 21 set. - Quella di Vecchi e' una "bella 
affermazione- commenta poi Cevenini- e cioe' dire che il centro 
va vissuto e va vissuto in un ambiente decoroso e confortevole, 
con strade pulite, vivibili e sicure". Semmai, aggiunge il 
democratico, "io colgo la critica piu' pesante sul fatto che in 
centro occorreva arrivarci 'da sotto', cioe' Vecchi dice che 
abbiamo perso tanto tempo fa l'opzione del metro' che non mi pare 
si riproponga oggi". Ma con quell'intervento, puntalizza il 
'Cev', non e' che la Chiesa si schiera pro o contro Sirio. 
   Nel Pd, invece, c'e' chi di Sirio a mezzo servizio proprio non 
vuol sentir parlare. E cosi' mentre in radio Cevenini parla di 
mediazione sul vigile elettronico, Daniele Ara (del forum 
territorio sostenibile del Pd) va all'attacco cosi': "La 
discussione su Sirio e' come al solito provinciale, molti 
interventi sono su interessi particolari e senza una visione di 
prospettiva, c'e' forse addirittura chi vuole un ingorgo in via 
Altabella...". Ma questo, dice Ara, "e' il momento di pensare 
alla Bologna del futuro in cui l'uso dell'auto perdera' 
centralita'. Di questo si discute in ogni citta' moderna. 
Spegnere Sirio alle 18 non e' servito al commercio e ha 
indebolito un messaggio culturale su una mobilita' dolce che 
l'amministrazione deve continuare a mandare". 
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